



N° 33

Le 10 février 1992

M^{me} MONIQUE LANDRY RÉAFFIRME L'ENGAGEMENT DU CANADA ENVERS L'AFRIQUE

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement du Canada envers l'Afrique et a dévoilé les grandes lignes d'une nouvelle stratégie de coopération avec l'Afrique, intitulée *Afrique 21*. L'intervention de M^{me} Landry, devant le Conseil des relations internationales de Montréal (CORIM), clôturait les activités de la deuxième Semaine du développement international.

«Cet engagement du Canada demeure essentiel et durable et accorde une place de choix au respect des droits de la personne et à la bonne gestion gouvernementale», a déclaré M^{me} Landry. Après avoir brossé un tableau d'ensemble de la politique canadienne à l'égard de l'Afrique, la ministre a noté que des consultations intensives avaient accompagné l'examen de cette politique.

M^{me} Landry a souligné qu'*Afrique 21*, dont la mise en oeuvre relèvera de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), se veut une vision à long terme de la coopération canado-africaine à l'aube du 21^e siècle. La stratégie s'oriente résolument vers le développement durable et équitable, tout en témoignant du désir des Canadiens de contribuer au développement démocratique et au progrès économique et social en Afrique. S'inscrivant dans la politique canadienne d'ensemble envers l'Afrique, la nouvelle stratégie favorisera, entre autres, l'intégration économique régionale sur le continent africain.

«*Afrique 21* tentera de répondre aux attentes des partenaires africains à la recherche d'un appui dans leur progression vers l'unité, la démocratie et l'entrepreneurship», a indiqué M^{me} Landry. La stratégie visera à harmoniser les programmes de l'ACDI et ceux des autres partenaires canadiens et africains. La ministre a réitéré la volonté du